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1- Ordre du Jour 

2- Approbation procès-verbal 
 

 

 
COMITE DIRECTEUR DU DISTRICT DU GERS DE FOOTBALL 

 

Procès-verbal N° 02 du 03 octobre 2022  
 

 

Réunion du :  Lundi 03 octobre 2022 à 19h30 (Présentiel et visioconférence). 

Présidence :  M. Claude REQUENA 

Membres convoqués 
(25) : 
 

MM. ADER – BRANA – CAMILLO – DAVOINE – DIOUF – GEISSELHARDT – GLARIA – 
LAFARGUE – LINÉ – MARTINON – MATHIEU – MÉAU – MIANI – RÉQUÉNA – SAGE – 
SAHRI – SAINT YGNAN – THORIGNAC – VIGUIER. 
Mmes FRANÇOIS – GRIMAL – MÉDIAMOLE – REIGNAUD – THORE. 

Membres présents (19) : 
 

MM. ADER – BRANA – CAMILLO – DAVOINE – GLARIA – LAFARGUE – LINÉ – 
MARTINON – MÉAU – MIANI –RÉQUÉNA – SAGE – SAHRI –THORIGNAC – VIGUIER. 
Mmes FRANÇOIS – GRIMAL – MÉDIAMOLE – REIGNAUD. 

Membres excusés (4) : 
MM. DIOUF – RAZAFIMBAHOAKA – SAINT YGNAN 
Mme THORE. 

Assistent à la réunion (5) : Mme DELMOTTE – MM. MARROUAT – MARSEILLOU – MAGALHAES – BONASSIES. 

 
                                                                    




 

 
• Lecture et approbation du procès-verbal n° 01 du Comité Directeur en date du 22 août 2022, 

• Informations générales, 

• Commission des finances, 

• Stage de rentrée des arbitres, 

• Statut de l’arbitrage, 

• Réunion commissions juridiques du 04 octobre 2022, 

• Rentrée des écoles de football, 

• Interventions des techniciens, 

• Foot en milieu scolaire, 

• Point sur les coupes et championnats, 

• Octobre rose, 

• Questions diverses. 
 
 

  
 

• Lecture et approbation du procès-verbal n° 1 du Comité Directeur en date du 22 Août 2022 ;  
 

En l’absence d’observation, le procès-verbal de la réunion du Comité Directeur du 22 Août 2022 est validé à 
l’unanimité des membres présents et sera publié sur le site du District. 
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3 - Informations et Décisions du District : Claude RÉQUÉNA 

 
  Accueil de Jean Pierre BONASSIES, nouveau membre coopté au District qui aura pour missions : le développement 
d’actions, la communication dans les médias (journaux, radio, …) et un soutien sur le site. 
 

 Congrès ANPDF à Caen du 09 au 11 septembre : Guy GLARIA a représenté le District. Son intervention sur le bénévolat 
sera développée lors du prochain Comité Directeur. 
 

 Point sur les effectifs : on note un léger retard sur le nombre de licences par rapport à la saison dernière à la même 
date. Cette tendance est générale à l’ensemble des Districts de l’Occitanie.  
 

 Le surclassement des U16 F et U17 F est reconduit par la LFO (art 82 des RG de la LFO saison 2022/2023). 
 

 L’Assemblée Générale d’hiver de la Ligue se tiendra le 19 novembre 2022 à TARASCON SUR ARIEGE.  
 

 La date 16 décembre à 19h30 est proposée pour la tenue de notre Assemblée Générale d’hiver. Un appel à 
candidature sera fait auprès des clubs pour l’accueil de cette AG. 
Le Comité Directeur valide cette proposition.  
 

 Appels du Comité Directeur : proposition du renouvellement de Martial MARTINON et d’Alain MIANI en tant que 
membres chargés de faire appel au nom du Comité Directeur auprès de la Commission Départementale d’Appel, chaque 
fois qu’une sanction disciplinaire infligée en 1ère Instance sera contestée.  
Le Comité Directeur valide à l’unanimité cette proposition. 
 

 Mutés supplémentaires Art 63 – Section 5 des Règlements Généraux du District (section féminines) 

Le club de MAUVEZIN demande la possibilité de faire jouer 1 muté supplémentaire en D2 
Le Comité Directeur valide à l’unanimité cette demande. 
 

 Procédure de report des matchs de jeunes et seniors dans le but de faciliter le travail des Commissions et des 
bénévoles (annexe 1) 
Adoptée à la majorité par le Comité Directeur  
 

 Le 06-09-2022 : réunion de la Commission des délégués pour planifier la saison 2022/2023. 
 

 Le 04-10-2022 : Réunion des Commissions départementales juridiques à la Ligue. MM. Guy GLARIA, Guy VAVASSORI 
(Commission d’Appel) et Jacques WARIN (Commission de Discipline et Règlements Contentieux) y participeront. 
 

 Actualisation des compositions de Commissions (annexe 2). 
 
 
                                                                   
4 - Comptes-rendus d’activités des commissions  
 

 
Pôle Social et Financier : Guy GLARIA 

 

 
Commission des Finances : Boucar DIOUF (représenté par Claude RÉQUÉNA) 
 

1 – Opérations financières compte FFF : Néant. 
 
2 – Opérations financières compte LFO : Néant. 

• Demande faite le 13 septembre dernier pour le remboursement du solde définitif (9 623,62€) de la saison 2021-
2022. Toujours en attente. 
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3 – FAFA équipements : 

• Aucune information à ce jour sur la répartition de l’enveloppe régionale pourtant communiquée par la FFF à la 
Ligue depuis le 29 juillet dernier. 

 

• Le club de SEGOUFIELLE est toujours dans l’attente de la notification officielle de décision de la Ligue, 
concernant l’attribution de la subvention de 5 000€ (main courante) validée par la LFA le 22 juin dernier. 

 
4 – Indemnités arbitrage et délégués : 
Septembre : 3 567,11€. 
 

5 – Divers : 

• Devis de chauffage et climatisation dans le bureau du Président et les 4 bureaux de l’étage : 11 052€ 
(entreprises SAS Génie Énergétique à SAINT-JEAN-POUTGE).  
Validé à l’unanimité par le Comité Directeur 

• Barème d’arbitrage 2022-2023 : mise à jour pour application au 01-10-2022 (annexe 3). 
Validé à l’unanimité par le Comité Directeur 

• Dispositions financières 2022-2023 : mise à jour (annexe 4) 
Validées à l’unanimité par le Comité Directeur 

 

6 – Abandon frais bénévoles : 
Nouvelles obligations déclaratives : la loi n° 2021-1109 du 24 août 2021 impose aux organismes éligibles de déclarer les 
dons pour lesquels ils ont émis des reçus fiscaux permettant aux donateurs de bénéficier de l’avantage fiscal (réduction 
d’impôt). 
Les clubs du District pouvant être concernés, une information détaillée leur sera prochainement communiquée. 
 
 
 

Pôle Juridique : Louis SAINT YGNAN 
 
 

Commission Disciplinaire et Règlements Contentieux : André DAVOINE  
Discipline : 
Compte rendu de la Commission depuis le début de Saison : 

• Le 22/09 PV N°1 : 3 dossiers en séance restreinte 

• Le 29/09 PV N°2 : 1 Dossier en séance plénière (reprise dossier PV n°1) 
 

Règlements contentieux : 

• Le 15/09 PV N°1 :  Deux dossiers  

• Le 22/09 PV N°2 :  Deux dossiers  

• Le 29/09 PV N°3 :  Trois dossiers  
 

 

Pôle Sportif : Franck BRANA 
 
 

Commission Départementale Technique et des Jeunes : Alain MIANI 
 

Engagements : 9 équipes en U17 (+1) ; 11 en U15 (+1) ; 28 en U13 (-5) ; 35 en U11 (-4) ; 48 en U9 (=) ; 39 en U7 (=) 
 

La réunion de rentrée des écoles de Foot a eu au District le lundi 12 septembre en présence de nombreux clubs  
 

Nouveautés : extension de l’opération « Carton Vert » aux U13 ; nouvelles Feuilles de Match Plateau ; accent mis sur le 
retour des FM plateaux à restituer pour le Mardi midi ; … et sur le comportement, les incivilités. 
 

Parcours d’accession U17/U15 : Idem à 2021/22, en 3 phases : District, Territoire, Play-Off d’accession. 
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Une réunion décentralisée de secteur à Manciet le mercredi 28/09 (4/6 clubs étaient présents). 
 

Journées d’accueil : U13/U11 le 17/09 et JND à Vic Fezensac le 24/09 (report du 26/06/22) avec 49/80 équipes 
présentes soit 32 en U9 et 17 en U7. 
 

Début des compétitions le 17/09 en U17/U15, le 24/09 en U13 et pratiques U11. 
Début des Plateaux U9/U7 en alternance : U9 le 01/10, U7 le 08/10 
En U15 et U17 : difficultés d’effectifs pour certains clubs, pas de report ; tolérance pour les forfaits sur les 2 premières 
journées ; amende neutralisée ; non décompte du nombre de forfait.  
 

Reconduction de la tolérance de 3 joueurs U18 en U17 dans les phases de District. 
Validé à l’unanimité par le Comité Directeur 
 

Compte-tenu du faible nombre d’équipe engagée en U13-D3, le début des compétitions est différé d’une semaine et la 
1ere phase réduite à 3 journées. 
 

Féminines : 8 rassemblements U6/U11F prévus. Le premier, journée d’accueil à Pavie le 08/10 avec 5 équipes U13F 
(Auch Football, Pavie, Sud Gascogne, Scp As, Félines) - Rencontres en plateaux à partir du 22/10. 
 

Intervention de Henry VIGUIER : point sur les engagements des équipes féminines. 
Nouveau protocole U6 U7 proposé par la FFF. Nous avons visité les 4 secteurs afin de leur apporter des explications 
avec mise en situation sur les terrains. Les prochains plateaux seront déterminant pour son application. 
 

Intervention du Président : je remercie Henry et Christophe d’avoir fait la démarche d’être allé vers les clubs et d’avoir 
mis en situation les éducateurs. 
 
 

Informations du CTD PPF : Patrice MARSEILLOU 

1/ Détections / Journée de Perfectionnement 
• U13 : 1ère détection de secteur départemental, le Samedi 22 Octobre 2020 : Matin               

o Secteur ARMAGNAC à Vic FEZENSAC : Responsables BECARD Nicolas & BEZIAN Clyde 
o Secteur AUCH Sud à PAVIE : Responsable MARSEILLOU Patrice 
o Secteur SAVE à ISLE JOURDAIN : Responsable CAZAC Franck  
o Secteur AUCH Nord à La SAUVETAT : Responsable CASOTTO Mickaël 

• U15 Futsal : une sélection du Gers participera à un tournoi le mercredi 02 Novembre 2022 à l’UNION contre les 
Hautes Pyrénées, Le Midi Toulousain et l’Ariège 

• U12F à U15F : 2 journées de rassemblement auront lieu avec toutes les joueuses du département le Mardi 25 
Octobre 2022 et le Lundi 31 Novembre 2022 à PAVIE        

 

2/ Formations de cadres 

• Planning des formations, validé et mis en ligne par l'Institut de formation. 

• Module U9 : prévu le Samedi 08 et 09 Octobre 2022, le Dimanche 15 et 16 Octobre 2022 de 9h00 à 12h00 à 
FLEURANCE par manque de candidat, est reporté à une date ultérieure. Encadrement Christophe MARROUAT. 

 

4/ Missions FFF/ Ligue / IR2F 
29 Août au 02 Septembre 2022 : BEF Formation Semaine 1 
07 Septembre 2022 : BEF Bilan lecture Semaine 1 
09 Septembre 2022 : BEF Bilan formation Semaine 1 avec chaque stagiaire 
12 Septembre 2022 : BEF-BMF Préparation Formation Excel 
14 Septembre 2022 : BEF Rencontre club, tuteur stagiaire Eva HELLE au District de Haute Garonne 
14 Septembre 2022 : BEF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire Florian PATRY à Colomiers 
15 Septembre 2022 : BEF-BMF Formation Excel 
20 Septembre 2022 : BEF Evaluation stagiaire Eva HELLE à Colomiers 
21 Septembre 2022 : BEF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire Sylvain LINARD à Maubourguet 
24 Septembre 2022 : BEF Formation Ouverte à Distance Visio 
27 Septembre 2022 : BEF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire Jérémy PAU à Pavie 
28 Septembre 2022 : BMF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire Léo IZARD à Isle Jourdain 
30 Septembre 2022 : BMF Rencontre club, tuteur et évaluation du stagiaire Maxime DELLAS à Pavie 
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Information du CTD DAP : Christophe MARROUAT 
 

FOOT A L’ÉCOLE : Actuellement un cycle foot est mis en place jusqu’aux vacances d’octobre dans les écoles suivantes : 

• Écoles publiques : FRÉGOUVILLE / COLOGNE / SAINT-ÉXUPÉRY et CONDORCET à AUCH. 

• École privée : St Taurin EAUZE 
 

FORMATION : En raison d’un problème d’inscription informatique sur le site de l’IR2F, le module U9 a été reporté à une 
date à définir. 
Intervention de Patrice MARSEILLOU : même constat : on ne peut plus voir qui s’inscrit aux formations, ni les documents 
manquants. 
Intervention du Président : nous rencontrons beaucoup de problèmes informatiques de tous ordres (agenda, 
compétitions, …) 

 
Commission de Gestion des Compétitions et Règlements Seniors : Franck BRANA 
 

Pas de problème particulier. Les matchs de championnat qui ont été décalés pour la Coupe de France seront joués ce 
weekend. 
Engagement de 2 nouvelles équipes : F.C. PAVIE 3 en D3 et F.C. BAZILLAC (65) en Féminines à 8. 

 
 

Commission du Football en Milieu Scolaire : Julien LAFARGUE 
 

Effectifs 2022-2023 :  

• Collège Carnot : 52 garçons et, 6 filles. 

• Lycée Pardailhan : 29 garçons et 15 filles. 
 

Désignation de l’encadrement des sections :  
• Collège Carnot : Christophe ADER (Responsable Éducation Nationale), Clyde BEZIAN, Nicolas ADER (gardiens), 

Randy UBATELO (AED Éducation Nationale). 

• Lycée Pardailhan : Laurent CEZERAC, Jean-Philippe PEYTHIEU, Luis SEMAILLE (féminines), Maxime DELLAS 
(gardiens). 

 

Valorisation de l’identité des sections : 

• Validation du choix des tenues 2022-2023 des sections, 

• Dotation d’équipements sportifs avec logo du District du Gers pour les intervenants. 
 

 
Commission de Développement et de Réflexion sur le Football Féminin : Muriel FRANÇOIS 
 

Octobre Rose :  
Point sur l’organisation de cette journée en partenariat avec la Ligue contre le Cancer du dimanche 16 Octobre à 
l’Hippodrome d’AUCH. 

• L’affiche a été réalisée 

• Le teaser est en cours 

• Début des inscriptions d’équipes 
 

Opération « Toutes Foot » :  
Dispositif fédéral visant à développer la pratique féminine et renforcer la place des femmes dans le football : 

• Valoriser la mise en place d’actions structurantes afin d’améliorer l’attractivité, l’accueil et la fidélisation du 
public féminin (dirigeantes, éducatrices, arbitres, joueuses). 

• Développer les compétences et renforcer la prise de responsabilité.  

• Permettre aux clubs de valoriser leur engagement vers une meilleure mixité de pratique, d’encadrement et de 
gouvernance. 
Inscriptions à faire auprès du District jusqu’au 15 décembre prochain. 

 

Rassemblements U12F à U15 F à Pavie :  
2 rassemblements se dérouleront pendant les vacances de la Toussaint les 25 et 31 octobre. 
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Commission Des Terrains et Infrastructures Sportives : Carlos MAGALHAES-OLIVEIRA 
 

• TERRAINS :  
Les installations de Sainte Christie ont été contrôlées pour les matchs de Ligue et sont en cours de validation 
par la CRTIS.  
Les terrains de LAYMONT, ESTANG et LE HOUGA sont en cours d’homologation. 
 

• ECLAIRAGE : 16 clubs restent à contrôler 
 
 
 

Pôle Arbitrage : Sandrine REIGNAUD 
 
 

Commission du Statut de l’Arbitrage : Serge CAMILLO 
 

Réunion du 14 septembre pour statuer sur la situation des clubs au 31 août. A partir de cette saison, les clubs de Ligue 
n’apparaitront plus sur nos procès-verbaux mais seront directement gérés par la Ligue. 
 

12 clubs en infraction : AAFC, CONDOM, LAYMONT, LOMBEZ, MAUVEZIN, PESSOULENS, RBA FC, SARRANT, SCP AS 
SIMORRE, SAINT CLAR et SAINT SAUVY. Ils ont jusqu’au 28 février 2023 pour se mettre en conformité. Les candidats 
inscrits après cette date ne représenteront leur club que pour la saison prochaine. Un courrier a été adressé à tous les 
clubs. 
 

Nouveautés concernant les changements de clubs par les arbitres : ces derniers couvriront leur club formateur pendant 
2 saisons, par contre ils ne pourront représenter leur nouveau club d’appartenance qu’après 2 saisons d’indépendance, 
soit à partir de la 5ème saison. 
 

Intervention du Président : il propose au Comité Directeur de réduire le nombre de matchs des jeunes arbitres pour la 
couverture de leur club. Cette proposition sera représentée au prochain Comité Directeur afin d’être soumise à 
l’Assemblée Générale des clubs du District 
 
 

Commission Départementale de l’Arbitrage : Sandrine REIGNAUD 
 

Retour sur le stage de rentrée des arbitres du 11/09 à Lectoure qui s’est déroulé sur toute la journée avec au 
programme, tests physiques et écrits. Très bonne participation avec 36 arbitres présents sur un potentiel 42. Attention, 
certains arbitres sont en difficultés physiquement. Nous mettrons tout en œuvre pour qu’ils soient au top. 
Remerciements aux membres du Comité Directeur présents lors de cette journée. 
 

Effectifs : début de saison très compliqué. On fonctionne avec 15 à 18 arbitres par weekend. Nous ne sommes pas en 
capacité de couvrir la D2. On fait des choix compliqués qui ne contentent forcément pas tout le monde. 
De plus, certains arbitres n’ont pas leur dossier médical complet et nous devons faire face à plusieurs blessés. 
On a fait le pari sur des jeunes que l’on a mis en D1 et ça marche. 
 
 

Intervention de Guy GLARIA : Les clubs sont-ils avisés de la situation de leurs arbitres ?   
Réponse de Sandrine REIGNAUD : Oui, nous communiquons avec les clubs et la Commission du Statut de l’Arbitrage. 
 
 

Intervention de André DAVOINE : est-il encore nécessaire de désigner 3 arbitres en D1 ?  
Réponse de Sandrine REIGNAUD : Oui, nous en avons ensuite qui double (un centre et une touche). C’est un confort 
pour les arbitres et pour les clubs de D1 et cela compense le manque de délégués en activité. 
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Intervention du Président : lorsqu’un arbitre enchaine 2 rencontres, il serait souhaitable de laisser ¼ d’heure de pause 
afin de ne pas mettre en difficulté les arbitres. Un message sera fait sur le site ainsi qu’un rappel pour la préparation 
de la tablette du 2ème match. 
Le Comité Directeur valide cette proposition. 

 
La CDA demande que Thomas THORIGNAC et Aurélien FRESNEL aient accès à Foot 2000 pour les désignations des 
jeunes arbitres 
Le Comité Directeur valide cette demande. 

 
FIA : Une Formation Initiale à l’Arbitrage sera programmée courant novembre.  
 
 
 
    L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant la parole, la séance est levée à 21h40. 

 
 

     Le Président                                                 Le Secrétaire Général 
   

 

 

 

Claude REQUENA            Eric SAGE 

 

 

 

 
 
 
 
 


